



3月30日

午前、シュエダゴンパゴダ参詣。  
ヤンゴンに来たら是非ともお参りに行  
かなければならない場所、シュエダゴ  
ンパゴダに全員で参詣。金色に輝くバ  
ゴダを皆でお参りした。  
そして、在ミャンマー日本大使館訪問

日本ミャンマー豊友会の日頃の活動は Facebook をご覧下さい [\[https://www.facebook.com/JAMAHA.jp\]](https://www.facebook.com/JAMAHA.jp)

# 参 加 者 第22回 ミャンマースタディーツアー 募 集 [11月27日から12月3日ごろ予定] 詳細はFacebookまたは、ホームページをご覧ください。

〒442-0826 愛知県豊川市牛久保町城下73番地（大木産業株式会社内）  
Tel.0523-85-2259 Fax.0523-85-4986 e-mail : iemab@imai-net.com

Tel. 0333-85-3338 Fax. 0333-85-4980 e-mail - [jamaajapan@gmail.com](mailto:jamaajapan@gmail.com)  
<http://www.hovukai.com/myanmar>

Facebook: <https://www.facebook.com>

Facebook <https://www.facebook.com/0xMafia.jp>



# JAMAH NEWS

JAPAN & MYANMAR ASPIRATION  
HOYU ASSOCIATION

将来の子供たちが共存共生のできる豊かで平和な世界へ



# 新しいステージに向けて

今季は活動開始から10年目になりました。認定法人の資格をいただい  
て4年目、昨年はミャンマー政府から  
もINGOの資格を付与されました。

は大きいいって次の3つが柱となります。

## | ① 繋がる

方々や組織との  
。「袖すり合うも多  
ませんが、みなさん  
でゆく方向をとつ  
ます。

ト面の充実を目指してゆきます。社会  
的に広がる運動体としてチャレンジ  
し、お客様や社員さんを巻き込み、交  
流を重点に置くような活動に変化さ  
せます。

## ②広げる

この10年、主に豊友会のみなさんのおかげで、経済的になんとかやってこられましたが、MOU(私ども日本ミャンマー豊友会とミャンマー政府の機関との覚書)を念頭に置くと、日本の公的機関や、好意的な団体からご支援をいただきたいと考えております。また新しい募金方法等を研究し、幅広くの皆様にお願いしてゆかなければ

昨季の特記すべき事項としては、倉内商工グループによる、尼寺への浄水器の寄贈が挙げられる。周辺の村人約2000名の人々に恩恵が及んだ。本期はインレイ湖周辺の村でゴミ焼却炉の寄贈計画が進行中である。

